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VERBALE della riunione della GIUNTA 

del giorno 11 dicembre 2014 

 

Nella saletta Riunioni della Direzione del Dipartimento di Scienze agrarie, forestali e alimentari 

dell’Università degli Studi di Torino, Largo Braccini, 2 Grugliasco (TO) sono presenti: 

Ivo ZOCCARATO – Direttore, i professori: Paolo BALSARI, Gianfranco MINOTTA, Angela 

MOSSO, Paolo GAY, Eleonora BONIFACIO; i ricercatori Mario TAMAGNONE, Alberto 

ACQUADRO; il personale tecnico-Amministrativo: Guido BOETTO, Raffaello SCHINCO. 

Giustificano l’assenza i professori: Vincenzo GERBI,  Andrea SCHUBERT, Alberto ALMA, 

Giampiero LOMBARDI; il personale tecnico-amministrativo: Federica TRAVAGLINI. 

È presente alla seduta la dott.ssa Antonella VALERIO, Responsabile amministrativo del 

Dipartimento, la quale procede a raccogliere i dati utili alla stesura del verbale. 

 

La riunione è stata convocata con lettera protocollo del 3/12/2014 prot. 1669, con il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

 

 

1. Approvazione verbali sedute precedenti. 

2. Comunicazioni del Direttore. 

3. Proposta di accordo quadro con il Comune di Grugliasco. 

4. Proposta di nomina dei componenti del Consiglio della Biblioteca 

Interdipartimentale di Scienze Agrarie e Veterinarie. 

5. Scheda SUA-RD obiettivi strategici del Dipartimento 

6. Allocazione spazi servizi generali. 

7. Varie ed eventuali 

***** 

 

Alle ore 9,30 il Direttore Prof. Zoccarato dichiara aperta la seduta. Assume la funzione di segretario 

verbalizzante, per la temporanea assenza della dott.ssa Valerio, il dr. Acquadro 

 

In apertura di seduta il direttore chiede l’autorizzazione ad anticipare la trattazione del punto 5 

all’odg, la Giunta approva. 

 

1. Approvazione verbali sedute precedenti  

E’ approvato all’unanimità il verbale della seduta del 29 settembre 2014 

 

2. Comunicazioni 

Il direttore informa dell’avvio delle pratiche per la richiesta di proroga del contratto del dott. Andrea 

Moglia RTD tipo a) titolare di progetto FIRB il cui contratto scadrà nella primavera 2015. Pratica 

che ha richiesto l’allontanamento temporaneo dalla riunione della dott.ssa Valerio. 

Il direttore comunica che è stato chiesto a tutti i Dipartimenti di anticipare il rinnovo delle cariche 

elettive (Direttori di Dipartimento, Giunta di Dipartimento, Presidenti CdS, direttori delle Scuole e 

Consiglio delle Scuole). Il tutto dovrebbe avvenire tra marzo e giugno 2015. Ciò è richiesto per 

facilitare la transizione dal momento che tutte le cariche scadranno insieme e per cercare di 



UNIVERSITÁ DEGLI STUDI DI TORINO 
DIPARTIMENTO DI SCIENZE AGRARIE, FORESTALI e ALIMENTARI 

 

Verbale n. 10 

 

2 

garantire un graduale passaggio di consegne in relazione all’avvio delle procedure per 

l’assicurazione della qualità che interesseranno buona parte del 2015. 

Il Direttore parlerà con il Decano del DISAFA, (Prof. Ermanno Zanini) per definire un 

cronoprogramma. I nuovi eletti entreranno in carica dal 1 ottobre 2015. 

Il direttore informa che si renderà necessaria una convocazione straordinaria del consiglio DISAFA 

per il 16 dicembre 2015, alle 16, per completare al procedura di chiamata (art. 24) del dr. Loris 

Beccaro; per fare il punto della situazione sul rinnovo delle cariche del consiglio CUN; fare una 

proposta di costituzione delle commissioni d’esame (articolo 24).  

Il Direttore ricorda che sarà comunque convocato, come previsto il Consiglio ordinario in data 19 

dicembre alle 14.30 

 

3. Proposta di accordo quadro con il Comune di Grugliasco. 

 

Il Direttore illustra i contatti intercorsi tra DISAFA e Comune di Grugliasco inerenti la 

collaborazione per la gestione del verde del comune. Ad Agosto 2014 il DISAFA è stato contattato 

per verificare l'interesse del Dipartimento a farsi carico della valutazione del verde urbano con 

specifico riferimento alla “stabilita” del viale adiacente il campus su cui transiterà la pista ciclabile 

di collegamento tra la stazione ferroviaria e il centro cittadino. DISAFA ha ricontattato il Comune 

di Grugliasco prospettando alcune possibili ipotesi di collaborazione: 1. Consulenza DISAFA al 

Comune nella preparazione di gare d'appalto; 2. Stesura di una convenzione in cui DISAFA si 

sarebbe fatto carico della valutazioni fitopatologiche e avrebbe dato in appalto esterno la parte 

inerente la stabilita.  

Il Comune di Grugliasco si è detto favorevole alla seconda ipotesi, e in più ha aggiunto una 

richiesta di progettazione di aree verdi, cui ha aggiunto anche la possibilità di dipingere i muri di 

cinta del Dipartimento (corso Torino), tramite “writers” consulenti) 

In questa cornice il Direttore ha approntato un Accordo Quadro, senza vincoli e oneri particolari per 

DISAFA. Fermo restando che per ogni necessità occorrerà nel tempo stipulare una convenzione 

operativa specifica. 

Al momento, oltre l'accordo quadro, è stata preparata una convenzione operativa per la gestione 

dell’alberata del viale adiacente al campus, una seconda dovrà essere predisposta per la 

realizzazione di un “giardino degli aromi” finalizzato al recupero di un’area in centro alla città e 

finora utilizzata come spazio cani. 

1. La prima convenzione prevede un introito per il DISAFA di 21 mila euro (il prof. Gonthier è 

responsabile scientifico) 2. La seconda il pagamento al Dipartimento delle essenze prodotte dal 

Dipartimento stesso (prof.ssa Nicola). Queste convenzioni sono indipendenti rispetto a quella 

firmata, unitamente all’Ateneo, per il recupero e la valorizzazione della zona ex-Sisport “7 campi”. 

In cui il direttore auspica si possa realizzare un laboratorio di tipo didattico a cielo aperto 

relativamente alle attività frutticole. 

A seguito di questi incontri si è inoltre prospettata l’ipotesi del recupero dell’edificio a due piani in 

prossimità della biblioteca per realizzare (tramite la Camst-Bioristoro) un bar ed un negozio per la 

commercializzazione dei prodotti derivanti dalle attività del Dipartimento (miele, frutta, vino) e 

dell’ex CISRA  

Segue una breve discussione al termine della quale viene dato mandato al direttore di proseguire 

i contatti con il Comune e nello stesso tempo di presentare in Consiglio l’accordo quadro e la 

convenzione applicativa per la valutazione del viale alberato. 
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Alle ore 10.10 rientra la dott.ssa Valerio.  

 

IL SEGRETARIO                             IL DIRETTORE 

Dott. Alberto Acquadro      Prof. Ivo ZOCCARATO 

 

 

 

 

 

La dott.ssa Valerio assume la funzione di segretario verbalizzante 

 

4. Proposta di nomina dei componenti del Consiglio della Biblioteca 

Interdipartimentale di Scienze Agrarie e Veterinarie. 

 

Il direttore comunica di aver ricevuto la disponibilità a far parte del consiglio della costituenda 

Biblioteca interdipartimentale da parte dei colleghi: Ajmone Marsan, Bonifacio, Zanuttini, Barbieri, 

Nosenzo. Poiché devono essere indicati 4 nominativi il direttore convocherà una riunione per 

verificare la possibilità di raggiungere una rosa di 4 persone a fronte di 5 disponibilità.  

Il direttore ricorda che il Consiglio sarà paritetico e sarà formato da 4 membri del DISAFA, 4 

membri del Dipartimento di Scienze Veterinarie, unitamente 2 rappresentanti degli studenti e ai 

rappresentanti del personale amministrativo.  

 

5. Scheda SUA-RD obiettivi strategici del Dipartimento. 

 

Il direttore comunica che la scheda SUA-RD sarà da completare entro il 19 gennaio 2015. L'Ateneo 

nel corso ha individuato 4 dipartimenti con funzione sperimentale per la prima compilazione della 

SUA-RD e dei documenti allegati alla SUA-RD, entro il mese di gennaio sarà cura del direttore 

presentare la schede prodotte. 

6. Allocazione spazi servizi generali. 

 

Per quanto riguarda l’allocazione del personale dedicato alle funzioni di servizi generali, il Direttore 

ipotizza di utilizzare le stanze attigue il settore amministrativo-contabile. 

 

Viene chiesto di individuare anche uno spazio da dedicare agli Spin-off afferenti al dipartimento ed 

uno spazio da mettere a disposizione dei docenti afferenti ad altri dipartimenti che vengono a fare 

lezione da noi. 

 

7. Varie ed eventuali 

Il professor Balsari apre una discussione relativamente all’utilità del TFA e chiede che si valuti, per 

il futuro, l’opportunità di continuare ad aderire a tale iniziativa. Il direttore ricorda come si tratti di 

una iniziativa di Ateneo e prima di ogni decisione per il futuro sarà necessario valutarne la portata. 

 

Viene chiesto di uniformare i format dei riassunti delle relazioni dei tesisti pubblicati on line e 

presentati in sede di discussione di laurea. Il direttore da mandato al prof. Gay di farsi portavoce di 

questa richiesta in Commissione per la didattica. 
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Viene chiesto quali iniziative l’Ateneo ed il Dipartimento intendano portare avanti per Expo 2015. 

Il Direttore, in assenza del prof. Gerbi delegato ai rapporti con Expo rimanda tale argomento ad una 

prossima Giunta. 

 

La seduta si conclude alle ore 12,00. 

 

IL SEGRETARIO                              IL DIRETTORE 

Dott.ssa Antonella VALERIO      Prof. Ivo ZOCCARATO 


